
2010/09/11〈土〉13:30～15:30 
札幌第一高等学校 新館和室 

 

第25回 同窓会役員会議事録 
 

□出席者（敬称略） 相談役；稲井 範夫，鍔原 睦男 

          会長；森 義輝  会長代行；中森 克之 

          副会長；佐藤 寿保  事務局長；小倉 巧 

  会計監査；吉田 茂樹，海老名 修 会計幹事；三上 輝人 

          監事；黒澤 博，本間 毅，厚川 博彦，外崎 由香 

 

１ 添付資料 

 (1) 本次第 

 (2) 定例役員会出欠者リスト 

 (3) 同窓会ホームページアクセス数一覧 
 (4) チケット担当表・販売状況 
 (5) 役員住所録 

＊ 第24回同窓会役員会議事録は、ホームページにてご確認ください。 
 

２ 会長あいさつ 

 → 同窓会50周年券売についてと笹村副会長から辞任の申し出があった旨のお話がありました。 

 

３ 報告事項 

(1) 同窓会創設50周年記念について 
① チケット販売状況（9/10 現在 振込２件（うち1件は役員販売分より） クレジット決済２件） 
・役員による手売り … 未確認 
・同窓会HPから申し込み … ２件（入金 1件 未入金 1件） 
・ネット決済による申し込み … ２件（ネット決済済 入金 1件 未入金 1件） 
・電話・FAXによる申し込み … ０件 
② 役員からの回収分、予備分（8/30 250枚を学校に協力依頼） 
③広告（TVCM）について 

(2) 札幌第一高等学校創立50周年「記念誌」発送（10.09.10金 現在） 
合計発送件数 106件 

 (3) 同窓会ホームページアクセス数 
(4) 近況報告（水澤事務長より確認） 
(5) 水澤事務長の後任につきまして 

 → 上記（１）～（５）について報告がありました。 

 
４ 審議事項 

(1)  同窓会創設50周年記念について  
 → 招待客と案内状を送付する方の区分について検討し、学校側と相談して決めることになりました。 

 → 会場の中に来賓控え室等の確認をすることになりました。 



 → 寄付金を広く頂戴するためにも募金箱を設置することが検討されました。 

 → 式次第について役割などを検討し、詳細については学校側と調整することになりました。 

 → チケットの販売につきましては250枚を学校がに協力をお願いし、後日回収することになりました。 

強制ではないため全て売り切っていただくということにはせず可能な範囲でお願いするということ 

になりました。 

 
(2) その他 

  → 特にありませんでした。 

 

 

５ その他 

 

次回役員会 ；  １０月 ２ 日〈 土 〉 １０：００ ～ 場所 ； 札幌第一高等学校新館和室   

 

６ 相談役あいさつ 

 → 時間超過のため省略 


